

# Serbuan Vaksin Kodim 0824/Jember Sasar PG Semboro, Dukung Program Percepatan Vaksinasi

Siswandi - [JEMBER.INDONESIASATU.ID](http://JEMBER.INDONESIASATU.ID)

Feb 23, 2022 - 21:19



JEMBER – Program kegiatan serbuan vaksin Kodim 0824/Jember Bersama Rumah Sakit Angkatan Darat (RSAD) Baladhika Husada Jember, terus digalakkan dalam mendukung program percepatan vaksinasi, dan pada Rabu 23/02/2022, serbuan vaksinasi menyasar Pabrik Gula (PG) Semboro dengan sasaran para karyawan dan masyarakat.



Hadir melakukan monitoring adalah Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, yang disambut langsung oleh General Manager PG Semboro Noor Drajat Rahman, didampingi Kasi SDM PG Semboro Dyah Yuni.

Menurut Kapten Inf Abd Muntholib, dalam wawancaranya menyampaikan, pelaksanaan Vaksinasi kali ini, kita menggunakan merk Pfizer dengan persediaan yang di bawa sebanyak 600 dosis, dengan vaksinator dari RSAD Baladhika Husada Jember sebanyak 12 orang dan peronel Kodim 0824/Jember 10 orang, untuk sasaran memang kita melayani karyawan PG Semboro dan masyarakat umum disekitar sini.

Sementara itu Kasi SDM Dyah Yuni saat kami mintai tanggapannya terkait pelaksanaan vaksin asi ini menyampaikan, kita memang sangat berterima kasih sekali baik kepada Kodim 0824/Jember dan RSAD Baladhika Husada Jember, karena telah berkenan ditempatkannya serbuan vaksinasi ini di PG Semboro.



Beberapa waktu yang lalu kita hadir ke Kodim 0824/Jember dengan sekitar 350 orang karyawan, dengan dilaksanakannya di pabrik kami ini, tentunya minat untuk melakukan vaksin karyawan akan semakin tinggi, sekaligus kita juga umumkan kepada masyarakat sekitar, hal ini juga merupakan sumbangsih kami terhadap warga masyarakat sekitar pabrik. Pungkasnya.

Sedangkan dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, dalam konfirmasinya menyampaikan, dalam membantu percepatan vaksinasi ini langkah yang paling efektif dan cepat adalah bersinergi dengan usahawan, yang memiliki ribuan karyawan, apalagi kita dapat melayani ditempatnya seperti ini, tentunya sangat efektif sekali.

Dari karyawan PG Semboro ini saja ada sekitar 2000 orang, sehingga kalau ditambah keluarga dan masyarakat sekitarnya dan keluarga karyawan, tentunya akan semakin banyak, saat ditanyakan sasaran usia vaksinasi, Dandim 0824/Jember menjelaskan kita melayani lansia, kemudian dewasa atau 12 tahun keatas dan anak-anak 6-11 tahun, baik dosis-1, dosis-2 maupun dosis-3. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)